

Der AC-Wals ist auf Erfolgskurs

Die Athleten des Ringerclubs zeigen ihr Können international

■ **WALS-SIEZENHEIM (mas).** Der Ringerverein AC Wals konnte vergangene Woche gleich zwei Sportler im Schloss Klessheim ehren: Markus Ragginger kam erfolgreich von der Kadetten-Europameisterschaft in Stockholm mit einer Silbermedaille zurück: „Ich bin sehr stolz, jetzt freue ich mich aber auch schon wieder auf das Training, um auf kommende Wettkämpfe gut vorbereitet zu sein“, sagt er. Außerdem wurde an diesem Abend die Verabschiedung von Amer Hrustranovic gefeiert, der sich für die Olympischen Spiele in Rio qualifiziert hat. „Ich freue mich schon sehr darauf, es wird sicherlich sehr spannend“, sagt Hrustranovic.

Ehrgeiz wurde belohnt

Auch Obmann Toni Marchl ist sichtlich stolz: „Wir gratulieren Markus herzlich und wünschen Amer alles Gute für Rio.“ Bei der gemeinsamen Feier gingen beide



Der Spaß kam nicht zu kurz: Amer Hrustranovic (mi.) mit AC-Präsident Ludwig Bieringer (li.) und Bgm. Joachim Maislinger.

Fotos(z): Marie Schulz

Sportler nicht leer aus. So wurde Ragginger für seine Silbermedaille reichlich belohnt; Hrustranovic wurde ein Taschengeld für seine Reise nach Rio zugesteckt. „Wir wollen unseren Athleten so Dank aussprechen, dass sie so diszipliniert trainieren und es so weit geschafft haben“, sagt Wals-Siezenheims Bürgermeister Joachim Maislinger, sichtlich stolz. 1822387



Feierten die Erfolge: Toni Marchl, Ludwig Bieringer, Markus Ragginger und Joachim Maislinger.